

UDS

Beberly Nohemi Gómez Méndez

profesor: Aldo Irecta Nájera

materia: computación II

tema: hoja de calculo

segundo cuatrimestre

27 de enero de 2025

Hoja de cálculo

la hoja de cálculo es una herramienta muy importante para la toma de decisiones.

es una herramienta muy útil para las personas que trabajan con números y que necesitan realizara cálculos con ellos.

la estructura que utiliza este software para almacenar y organizar la información es un área de trabajo en forma de matriz, como si fuera una hoja de papel cuadrículada, formado un número determinado de filas y columnas, es lo que se llama hoja de cálculo.

hoja y libro

la hoja es la unidad fundamental que define el área de trabajo.

varias hojas relacionadas entre sí, conforma un libro.

elementos básicos

pero eso ni impide que podamos reducir o aumentar las hojas de un libro, según las necesidades e inclusive darle un nombre determinado o cambiárselo.

las distintas celdas de las hojas contendrán los datos o la información, que puede ser no solamente en forma directa, si no también textos.

El concepto de hoja de cálculo electrónica se desarrolló en la década de 1960. Sin embargo, el primer programa de hoja de cálculo ampliamente conocido fue VisiCalc, creado en 1979 por Daniel Bricklin y Bob Frankston.

desarrollo de la hoja de calculo

En 1961, el economista Richard Mattessich propuso la idea de la hoja de cálculo electrónica en su artículo Budgeting Models and Custom Simulation.

En 1970, los canadienses René Pardo y Remy Landau patentaron un algoritmo para calcular automáticamente el orden de las hojas de cálculo.

En 1985, Microsoft lanzó la primera versión de Excel.